
人为何不能享受活出神的话？ 

 

福音全部祝福都给我们了，我们应该要享受的！但是人不能享受这么好的福

气，我这一辈子也看到很多人不能享受。不能享受的证据是什么？他们很容易惊

慌、忧愁、受试探。自己心灵跟主的话根本没有关系；有一点暴风来、有一点旱

灾来，他马上就枯死掉了；有一点东西激他，他就是枯死了，不能够 30 倍、60

倍、100倍的结果子。我们主耶稣基督很清楚的把这个事实告诉我们，曾经我们

身上都发生过。为什么？原来有三个理由、三个原因。 

一是不饥渴，人的蒙恩，人的顺从，人享受上帝给我们的祝福，差别不在人

的热心，乃是那个人的生命，生命的体质不一样。但是各位要知道我们主耶稣基

督宝血的能力是任何的体质，像我这样的很懒散、非常爱世界、爱肉体的人，有

这样人的体质也能改过来，虽然需要一段时间，但我真的发现了。人不饥渴慕义，

其实他们不认识自己的本生命，灵魂需要的是什么？人不能单靠食物而活，乃是

要靠着从神的口里出来的生命的粮食来活。 

另外一个是不明白、误解，为什么？因为自己要得的，不是上帝的话要给你

的。我再讲一次，为什么误解、不明白？然后后面的情况更糟糕，因为他们想要

得到的不是上帝要给他们的——让他们认识神，亲近神，顺从神的；乃是自己神

秘的一些经验；或者自己的有一些惧怕、怕神，所以怕受咒诅才来教会。或者有

一些自己的动机，要得到人的一些称赞的、人的支持，就像法利赛人、撒都该人

一样的，他们没有办法会明白神的话所讲的精义了。这是《帖撒罗尼迦后书》第

二章所讲的，《提摩太后书》第四章所讲的，他们自己寻找师傅的，就是假师傅

了。不是纯正的福音，所以他们没有办法得到纯正的信心。 

主说有光，如果你纯正的接受，就是有光了，对不对？但是你没有那个纯正

的信心。原来圣灵给你的信心是纯正的，但是你心灵里面很多的私欲是你要得到

的教会复兴、很多人的称赞，就是有人说他是这个时代全世界的一个英雄。人虽

然在教会里面，但是带着这样的动机来事奉的人，真的是不好，他的生命里面长

出来的，不是合乎主所耕种的人所用的，能够会从神得福的那个的菜蔬，那个的

好果子，那个好的蜂蜜。乃是他生命里面所结出来的就是荆棘蒺藜，被撇弃的。

圣经是说近于诅咒、咒诅，他的结局是怎么样？全部被火焚烧，《希伯来书 6:7-8》

的话了。 

各位，整个历史不是被证明出来吗？你接受神的话的时候，很重要的责任在

你身上。你能够有机会听到上帝的声音的那个时间，这个上帝的声音在你的生命

里面一点也没有功效，上帝原来要给你的那个生命，原来给你的那个生命的目标，

原来要给你的那个的祝福，你不要！然后你自己要得的，带着满满的那个动机，



这个叫私欲了。自己的那个私欲，没有办法叫你能够会得着主藉着圣经上帝要给

你的全部祝福。 

另外一个是迟钝了，这是比较蒙恩的人会有的，各位和我都有迟钝的。总是

常常学习终久不能明白，有一个帕子遮盖，学了还是不能看见上帝的。各位信主

多久？信主多少年？到现在各位看到上帝，听到上帝的声音，成就是怎么样？因

为神是活的，你的灵也是活的话，必定要得着的。 
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